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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 994 / 2023. 

O Vemador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

rcquerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

&o LEzio. Gr. Prefeito Municipal em exercício Marcondes Francisco dos 

santos, solicitando a construção de uma praça com academia de saúde e 

playground em frente à Rádio Betel, localizada no Bairro São Vicente (Prainha). 

sala das Sessões, 23 de novembro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  995 / 2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em exercício — Marcondes Francisco dos 

santos, solicitando a requalificação da praça da Tocha, localizada na rotatória 

em frente a FIAT. 

sala das Sessões, em 23 de novembro de 2023. 

Alberio Carlos Caetano _ 	SM 
- 

inssTo a RECEBIMENTO PROT.  N°1}.? 

EM 	
\) 	cie  2023 

seur.i;;Prio rriinIstrativa 

 



APROVAM (AI USESS4e, tP  02 .1 2 g  
DEI2A  J1 123p0R  W.Á au„;rria 
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M.IPA.  O /  2/ g3 

cSDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 1007/ 2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal em exercício — Marcondes Francisco dos 
santos, solicitando a instalação de postes de iluminação pública com braços 
de luz, na Rua José Reinaldo de Souza, Bairro Barroca, dando início nas 
proximidades da Granja Santa Fé seguindo até o início do Bairro Balança 
Santo Antônio-Riacho da morena. Nesta 

Considerando que a colocação de postes com luminárias, bem como a 
instalação adequada da iluminação pública é de fundamental importância para 
a comunidade, e que as ruas escuras são mais suscetíveis à prática de atos de 
vandalismo, furtos, assaltos e delitos de outras naturezas. 

sala das Sessões, em 30 de novembro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1009 2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, 

Solicitando a instalação de um aparelho de Central de Ar Condicionado no PSF 

do Bairro Siriema. Nesta 

Considerando que para manter os serviços públicos em níveis 

aceitáveis ao funcionamento dos trabalhos, para o cumprimento de sua 

finalidade com eficiência, continuidade e melhor conforto térmico e ambiente 

mais agradável de trabalho nas edificações ocupadas atualmente. bem como, 

contribuirá para a adequação do ambiente para o desenvolvimento das 

atividades exercidas. 

sala das Sessões, em 30 novembro de 2023. 
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